

# Schule unter Sicherheitsvorschriften

## Corona Pandemie

Durch die weltweite Corona Pandemie wurden ab dem 16. März 2020 in Bayern alle Schulen geschlossen. Der Unterricht erfolgte Online. Ab dem 27. April 2020 durften die Abschlusschüler, also die 9. Klassen, wieder in die Schule. Allerdings mit vorgegebenen Hygienevorschriften und Bestimmungen. U. a. kamen die Schüler mit Gesichtsmasken in die Schule.



Die Gänge waren abgeteilt und Einbahnstraße

Durch den Lehrereingang betraten die Schüler im Gänsemarsch und mit Abstand das Schulhaus. Und dann erst einmal **Händewaschen**.



Sekretärin, Frau Heinisch, saß sogar hinter einer Glasscheibe mit einer Gesichtsmaske



Rektor, Herr Leitz, lief auch mit Gesichtsmaske durch das Schulhaus. Und auch die Konferenz lief mit Mundschutz ab

Unterricht mit Gesichtsmaske

Prüfung in Sozialem



Unterricht in Wirtschaft



Raphaella Schnabel, FOLin